

PRESENTATION DES VOEUX DE L'ACAL

Une retraite bien mérité pour Alain Jacob



Alain Jacob, au centre Anne adjointe de Monsieur Eric DOT Directeurs départemental de la Cohésion Sociale



A droite Patric Fremont secrétaire du Comité Directeur de l'ACAL

Lundi soir, tous les amis d'Alain étaient là...

Bernard Brunet
Président de l'ACAL



Un beau discours



Le verre de l'amitié



Traditionnelle rencontre de l'ACAL pour échanger les vœux

Départ à la retraite d'Alain Jacob



Nicole SCHWALL Directrice adjointe des actions de l'Etat remet son cadeau à Alain au nom de l'ACAL



Au centre Madame Josiane Chevalier Préfète des PO, à droite Bernard Brunet Président de l'ACAL



Alain Jacob

Bernard Brunet Président de l'ACAL, au nom du Conseil d'Administration et du Bureau, Dorothee Guedon, Directrice et l'équipe de Direction ont eut le plaisir de convier les administrateurs, et toutes les personnes qui ont fait et font l'ACAL, lundi dernier à la Table de CANA.

Dans un long discours Bernard Brunet a retracé l'engagement de l'ACAL depuis 30 ans.

« Cette année la présentation des vœux revêt un caractère très personnel puisque nous fêtons également le départ à la retraite de notre directeur d'Alain Jacob en poste depuis 1984.

Dans les deux cas c'est l'occasion pour les organes dirigeants de notre association de mettre en valeur l'excellence des pratiques des salariés de l'ACAL que votre directeur a su si bien incarner et bien sûr d'évoquer à la fois les réalisations de l'année qui vient de s'écouler et les projets qui sont ceux de l'ACAL pour l'année qui vient.

Une rencontre donc aux accents très personnels pour marquer à cette occasion



Au centre Eric Doat Directeur de la DDCS



Plus de 120 personnes étaient présentes

toute l'affection que nous portons à Alain mais aussi notre volonté de conduire avec vous nos projets dans le dialogue permanent avec vous-même, salariés de l'ACAL, et avec l'ensemble des acteurs de l'insertion sociale.

Les vœux pour 2016 sont bien sûr ceux du président,

mais je l'espère ceux de tous les administrateurs et de tous les cadres. Ils sont donnés et j'espère qu'ils seront reçus comme un gage de notre volonté collective à poursuivre le projet commun de l'ensemble des femmes et des hommes qui travaillent à l'ACAL.